
Giulianova. Dal 12 giugno l’ex Cirsu chiuderà per manutenzione
straordinaria.  L’assessore  Ruffini  attivatosi  per  garantire
comunque la  regolarità  di  trasporto  e  conferimento.

Foto Archivio giulianovanews.it

Da lunedì 12 giugno gli impianti del Polo tecnologico, ex Cirsu di
Grasciano, verranno chiusi per manutenzione straordinaria. L’assessore
all’Ambiente Fabio Ruffini, apprendendo la notizia nel primo
pomeriggio di oggi, 8 giugno, si è subito attivato per garantire comunque
la regolarità di trasporto e il conferimento dei rifiuti. “La
comunicazione – dichiara Ruffini – ci coglie di sorpresa e comunque
l’atteggiamento del gestore, cioè il Consorzio Stabile Ambiente, ci
appare arbitrario considerato che per effettuare la manutenzione solo su
una parte dell’impianto sia stato deciso di chiuderlo interamente,
esponendoci a gravi difficoltà. Infatti in brevissimo tempo occorrerà
fronteggiare la situazione individuando altri centri di conferimento che
si spera non comportino aggravi di costo. In ogni caso scriveremo a
Regione e Provincia affinché verifichino la regolarità della condotta
posta in essere dal gestore”.

Giulianova. Festival: vince il 18° Festival la siciliana Calascibetta

La giuria popolare incorona il Messico Aguiluchos

Grande successo di pubblico

GIULIANOVA – Nuovo record di presenze per il Festival Internazionale di Bande Musicali che si è chiuso domenica sera tra gli
applausi  del  pubblico  rimasto  fino  alle  due  di  notte  per  ascoltare  le  esibizioni  dei  gruppi  in  gara  e  poi  la  grande  festa  in
musica  che  si  è  spostata  sul  Belvedere.  Il  premio  di  rappresentanza  del  Presidente  della  Repubblica  per  la  prima
classificata è andato al Corpo Bandistico  Antonino Giunta Calascibetta di Enna, che ha vinto anche il Trofeo Città di
Giulianova in oro impreziosito da smalti ceramici creato dal maestro orafo Luigi Valentini.  La banda siciliana ha inoltre
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vinto il trofeo della Lega Navale Italiana sezione di Giulianova come Migliore orchestra.

La cerimonia di premiazione è stata preceduta dalla grande parata sul Lungomare di Giulianova, dove le 20 bande hanno



sfilato in mezzo a due ali di folla. Madrina d’eccezione l’attrice di Distretto di Polizia Clarissa Leone.

A consegnare i premi nella splendida cornice di piazza Buozzi, a Giulianova alta, colma di gente, c’erano il Vice sindaco di
Giulianova  Nausicaa Cameli,  l’assessore  Francesca Guerrucci,  l’On.  Giulio  Sottanelli,  il  capo  di  gabinetto  della
Prefettura di Teramo Maria Laura Liberatore, Gabriele Rossi della Fondazione Banco di Napoli, i consiglieri comunali
Federica  Vasanella  e  Lorenzo  Di  Teodoro,  il  delegato  del  Comune  al  Bim  Fabrice  Ruffini,  l’assessore  del  Bim
Giovanni Di Michele, la vice segretaria del sindacato dei giornalisti abruzzesi Pina Manente.

Secondo posto  alla banda della Polonia Parafialno- Gminna Orkiestra Deta Sobolow che si è aggiudicato il  Trofeo Città di
Giulianova in argento e la medaglia di rappresentanza del presidente del Consiglio dei Ministri. Il Maestro della Banda ha
vinto anche il Trofeo Anbima nazionale come miglior direttore d’orchestra.

Terzo posto per la banda musicale polacca di Jesenik e le Majorettes Crazy Girls che si sono aggiudicati il Trofeo città di
Giulianova in bronzo.

 

 

La Banda del  Messico Aguiluchos Marching Band, si è aggiudicata il Trofeo del Bando di Napoli come migliore banda da
parata ed è stata incoronata migliore Banda dalla Giuria popolare.

Alla Filarmonica Lama di Perugia è andato il premio come migliore Banda con Majorettes.

Il premio come migliore gruppo folkloristico- musicale è stato assegnato al Corpo Bandistico Caldonazzo di Trento.

Il premio della stampa è stato assegnato alla giovane orchestra Chopin Marianske Lazne della Repubblica Ceca.

La Fascia di Miss Festival, realizzata a mano da Lidia Di Matteo, e la coroncina del maestro orafo Luigi Valentini, sono stai
assegnati ad una ragazza del Messico.

Grande emozione in chiusura del Festival per il Girotondo della Pace a cui hanno partecipato i componenti di tutte le bande.

“Siamo molto  soddisfatti  del  grande successo ottenuto in  questa 18esima edizione –  ha commentato Mario Orsini,
presidente dell’associazione culturale ‘Padre Candido Donatelli’ che organizza l’evento – abbiamo raggiunto il record di
bande iscritte, ben 20 di cui 19 in concorso, provenienti da 6 nazioni diverse, e anche quest’anno il Festival è stato seguito
da un pubblico numeroso e appassionato che ha premiato la formula della manifestazione”.

Grande emozione in chiusura del Festival per il Girotondo della Pace a cui hanno partecipato i componenti di tutte le bande.

 

Giulianova. Festival: i numeri vincenti della Lotteria del Festival
Internazionale di Bande Musicali di Giulianova Edizione 2017
Numeri della Lotteria del Festival Internazionale di Bande Musicali di Giulianova

Edizione 2017
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Giulianova. PD: ribadiamo la nostra posizione UNITARIA rispetto al
prosieguo dell’azione amministrativa comunale.
Il Partito Democratico di Giulianova insieme al Gruppo Consiliare, al fine di evitare infondate strumentalizzazioni, ribadiscono
la propria posizione UNITARIA rispetto al prosieguo dell’azione amministrativa comunale.

Federica Vasanella, foto giugno 2017

Il segretario cittadino Gabriele Filipponi e la capogruppo consiliare Federica Vasanella, come già chiaramente affermato nel
corso  del  Consiglio  Comunale  dello  scorso  31  maggio  u.s.  tengono a  precisare  che  il  sostegno del  PD all’esecutivo
Mastromauro poggia esclusivamente sull’attività che la giunta porrà in essere.

In  effetti,  l’attenzione  del  Partito  Democratico  è  focalizzata  sull’attività  amministrativa  della  Giunta  che  ad  oggi,  come
dichiarato  da Filipponi  e  Vasanella  anche in  passato,  non è  ritenuta soddisfacente.  Ed infatti,  coerentemente con le
dichiarazioni  rilasciate,  si  ribadisce  il  sostegno  al  Sindaco  sulla  base  di  una  fiducia  programmatica,  vale  a  dire  sulla
realizzazione  di  un  programma  di  fine  mandato  già  inoltrato  al  primo  cittadino  mesi  fa.

Ancora una volta il  PD mantiene un atteggiamento critico, responsabile e coerente, senza cambi di direzione e senza
contrasti interni, come altri vorrebbero far credere.

La  vita  politica  ed  amministrativa  della  città  non  può  essere  influenzata  da  altro,  ma  solamente  ed  esclusivamente  dai
risultati politici che si vogliono ottenere nell’interesse dei cittadini. Sarà, pertanto, necessario, nei prossimi giorni, procedere
ad un confronto serio e maturo con il Sindaco e le altre forze politiche per accertare se sussistono ancora oggi le condizioni
per proseguire nell’azione amministrativa attuando cambiamenti radicali e oltre modo necessari.

Giulianova. Comitato Genitori plessi di Colleranesco e Pagliaccetti:
dove andranno i nostri figli il prossimo anno scolastico?
Nonostante le centinaia di  ragazzi  coinvolti  dal  disagio derivato dalla chiusura dei  plessi  scolastici  “Pagliaccetti”  e di
Colleranesco, nonostante le manifestazioni di tanti genitori e le mille firme presentate a testimonianza dell’interesse sociale
della collettività al problema, non ci viene ancora detto dove e come i ragazzi e le famiglie affronteranno il prossimo anno.
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Scuola De Amicis Giulianova

Scuola Colleranesco Giulianova



Scuola Pagliacetti Giulianova

Lo striscione che l’altro giorno abbiamo esposto sulla facciata della scuola De Amicis, ieri presso la scuola di Colleranesco e
nella mattinata di oggi alla Pagliaccetti, serve a far giungere di nuovo il messaggio che il problema non è stato risolto e che
a settembre corriamo il rischio di tornare alla situazione dello scorso febbraio: senza strutture e con soluzioni arrangiate che
comportano solo il sacrificio dei ragazzi,costretti a fare scuola in orari pomeridiani o in strutture non a norma e non sicure.

Per questa ragione torniamo a chiedere di istituire con urgenza un tavolo di confronto con tutti i soggetti interessati
(dirigenti, componenti del consiglio di circolo, consiglieri, assessori, tecnici comunali, genitori) e aperto a tutti i cittadini, con
l’obiettivo di individuare, entro giugno, le sedi opportune ove i nostri ragazzi passeranno con ogni probabilità il
prossimo anno scolastico.

 

 

 

Giulianova, 8 giugno 2017

Giulianova. Riunitosi oggi in Comune il Comitato provinciale per
l’ordine e la sicurezza pubblica.

riunione comitato ordine e sicurezza pubblica Giulianova. Sala Consigliare del Comune di
Giulianova

Dopo quella di Pineto il 9 marzo scorso, si è tenuta oggi, 7 giugno, nella
Sala consiliare del Comune di Giulianova, una nuova riunione del Comitato
provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica convocato e presieduto
dal Prefetto Graziella Patrizi. Alla riunione hanno partecipato i vertici
di tutte le forze dell’ordine e i sindaci delle città costiere.
Giulianova aveva già ospitato il Comitato provinciale per l’ordine e la
sicurezza pubblica il 25 ottobre 2010 e il 14 marzo 2014.
“Questa riunione – ha dichiarato il Prefetto Patrizi – è finalizzata a
garantire che le vacanze si svolgano in una cornice di massima sicurezza.
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E’ bene infatti rammentare che il Comitato provinciale per
l’ordine e la sicurezza pubblica è un organo consultivo del quale
fanno parte il Questore, il Comandante Provinciale dei Carabinieri ed il
Comandante il Gruppo Guardia di Finanza ma la cui composizione è
allargabile anche a soggetti esterni all’Amministrazione della
pubblica sicurezza. Ed il Prefetto, che lo convoca e presiede, è non solo
preposto all’attuazione delle direttive ministeriali ed al
coordinamento delle forze di polizia, ma è anche responsabile provinciale
dell’ordine e della sicurezza pubblica. Nella riunione di oggi ho
voluto, tra l’altro, sottolineare l’importanza del Decreto
Minniti, cosiddetto decreto sicurezza, giacchè prevede
un’intensificazione dello scambio informativo tra le forze
dell’ordine e, dunque, una maggiore sinergia. Non solo: il decreto
sicurezza implementa anche i poteri dei sindaci, i quali possono quindi
adottare provvedimenti in materia di ordine e sicurezza pubblica in
stretta connessione con i Questori rendendo quindi più efficace
l’azione di contrasto nei confronti dell’illegalità e a tutela del
decoro. Ecco perché questi incontri sono importanti: si radiografano le
criticità, si scelgono le azioni di contrasto da adottare chiamando tutti
a fare squadra: Prefettura, Polizia di Stato, Carabinieri, Guardia di
Finanza, Guardia Costiera, Polizie locali”.
“Sono grato a Sua Eccellenza il Prefetto – dichiara il sindaco Francesco
Mastromauro – per aver voluto che la riunione si tenesse a Giulianova, e
ringrazio i colleghi sindaci della costa e le forze dell’ordine per la
partecipazione. Come esattamente detto da Sua Eccellenza, era importante,
a ridosso dell’apertura della stagione balneare, focalizzare
l’attenzione sulle problematiche relative alla sicurezza in questi
territori che costituiscono il distretto turistico più importante del
medio-Adriatico contando 5 milioni di presenze, sebbene la sicurezza sia
un bene da salvaguardare per tutto l’anno e non solo d’estate. E
in questo senso ritengo necessario che il Governo redistribuisca in
maniera migliore sul territorio le forze dell’ordine, che vanno
ringraziate per il costante impegno e l’abnegazione, sulla base di
criteri oggettivi: dal numero dei residenti a quello delle attività
commerciali e turistiche che proprio sulla costa sono più rilevanti. Il
Prefetto Patrizi ha posto l’accento sul Decreto Minniti. Ebbene come
sindaco sto predisponendo una serie di ordinanze, miranti a contrastare
il degrado come l’illegalità, con particolare attenzione
all’abusivismo commerciale. Ordinanze che però, è chiaro, debbono poi
essere portate ad esecuzione dagli organi preposti. E sotto questo aspetto
il decreto sicurezza offre un importante punto di svolta”.

Giulianova. Il 7 giugno, Concorso artistico “La scuola è bella”.
Giulianova.

L’anno scolastico volge al termine e mai come quest’anno l’Istituto Comprensivo Giulianova 2 ha dovuto far fronte a
cambiamenti in corsa, che sono stati colti come occasioni da vivere positivamente. Tra gli altri, il trasferimento degli alunni
dell’Annunziata presso la sede centrale, a seguito del sisma nel mese di Gennaio, ha creato ad esempio un terreno fertile
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per la socializzazione e l’accoglienza, su cui si è innestata alla perfezione l’iniziativa proposta dai docenti di arte Gabriella
D’Eustacchio e Andrea di Silvestre.
Il concorso interno, volto ad abbellire la scuola stessa e rivolto a tutti gli alunni della scuola secondaria di primo grado di
Giulianova Lido, ha assunto un nome significativo: “ La scuola è bella”.

Negli ultimi mesi i ragazzi si sono ritrovati a lavorare fianco a fianco in un atelier permanente che ha beneficiato dell’attività
sinergica di Dirigente, professori e collaboratori ma che nulla sarebbe stato senza l’apporto fondamentale della creatività da
parte degli  studenti.  Al  di  là  del  potenziamento degli  obiettivi  specifici  nelle  discipline artistiche,  i  docenti  hanno messo a
frutto la creatività di ognuno valorizzando le singole capacità. La sezione riservata ai personaggi illustri dell’Abruzzo e ai
luoghi di Giulianova ha inoltre consentito la valorizzazione e l’osservazione delle nostre bellezze artistiche.

I lavori realizzati dagli alunni (disegni, dipinti, mosaici o tavole multistrato) verranno esposti all’interno dell’Istituto e saranno
valutati da una commissione tecnica di esperti che sceglierà i migliori, secondo i criteri di valutazione resi pubblici sul sito
della scuola. Oltre alla commissione tecnica ci sarà una giuria popolare che potrà esprimere il proprio voto di preferenza
scegliendo tra le opere esposte quella favorita e contrassegnata da un numero. Si potrà inoltre partecipare alle votazioni sui
social,  tramite  le  pagine  Facebook  (https://www.facebook.com/concorsolascuolaebella/)  e  Instagram
(@concorsolascuolaebella)  dedicate  all’evento.

Tutto è pronto per la fase finale del concorso e per la cerimonia di premiazione, che si terrà mercoledì 7 Giugno, quando i
ragazzi  si  cimenteranno  anche  nell’estemporanea  di  pittura  e  murales.  La  giornata  sarà  un’occasione  di  festa  e  di
celebrazione  dell’inclusione,  vera  protagonista  di  questa  esperienza,  come  si  desume  dalle  parole  ispirate  della
professoressa d’Eustacchio, promotrice dell’evento e mente del progetto: “Chissà se da questa scuola potrà uscire qualcuno
che farà la storia! Comunque se ognuno tirerà fuori il meglio di sé, di sicuro, ne uscirà un capolavoro unico e irripetibile!”.

Saranno presentati fuori concorso i lavori multimediali dei laboratori “Spot! Laboratorio Multimediale” e “Cinematografo!
Laboratorio Multimediale” del professor Donato Di Pasquale.

Giulianova. PRC: Sig. Sindaco, per il bene della città, si dimetta!!!
Riceviamo dal PRC di Giulianova

Cimitero Giulianova e Piazza Dalla Chiesa

“Gravissima la  situazione nel  cimitero  di  Giulianova (gestione e  manutenzione
Giulianova Patrimonio), ormai in stato di completo abbandono. Le foto sono a
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dir poco vergognose”.
Un’offesa  gravissima  per  tutta  la  città  che  ha  un  proprio  caro  che  riposa  in  quel
luogo.

Cimitero di Giulianova

“Oltre alla sporcizia ed incuria risulta offensiva la condizione dello spazio riservato
alle sepolture a terra (campo Solipaca nella foto l’indegna condizione in cui si trova
il cimitero), fanno il paio con le condizioni pietose di quello che dovrebbe essere un
luogo di commemorazione dei defunti, ma che ormai è lo specchio di una Città
completamente allo sbando”.
Chiediamo conto di tale situazione anche del mercato delle verdure (piazza dalla
Chiesa vedi foto) che richiede un intervento immediato di pulizia e ordine.
Sindaco Mastromauro ormai Giulianova è una barca alla deriva,  col  motore in
panne ma soprattutto senza comando.
Il  Sindaco Mastromauro “ha riciclato”,  L’architetto  Filippo Di  Giambattista,  già
presidente della SIA società che gestiva l’igiene urbana ai tempi della Giunta di
Centro destra Cameli, protagonista nell’inconcludenza di quegli  anni (2005), il
totale  disastro  del  servizio  di  raccolta  dei  rifiuti  causando  un  enorme  danno  di
immagine alla città, agli operatori turistici e culturali, e per giunta lasciando gli
addetti in carico alla SIA senza lavoro (19 padri famiglia).
Il  Sindaco  Mastromauro  non  ha  tenuto  conto  di  tutto  ciò  e  ha  NOMINATO
Amministratore unico L’architetto Filippo Di Giambattista, (dimessionario dopo
l’inchiesta della magistratura per la nota vicenda “OPERAZIONE CASTRUM”)
presidente di Giulianova Patrimonio per la Gestione e Manutenzione del Palazzo
Kursaal / Gestione della Farmacia Comunale / Manutenzione del Verde Pubblico /
Attività di supporto tecnico-logistico alle manifestazioni organizzate dal Comune di
Giulianova /Gestione e Manutenzione Ordinaria dei Servizi Cimiteriali.
Sindaco Mastromauro ci permettiamo di darle un consiglio, vada a casa lei che è
capo di  una giunta sbilenca,  che si  è  dimostrata un peso morto,  non accetti
l’umiliazione, vada a casa si dimetta, prima che l’anneghi il suo PD.
Vada a casa a dispetto di un esito pressoché già segnato che vedrà la bocciatura
della sua sindacatura con mozione di sfiducia a Sindaco dal suo Alter Ego Filipponi
non dia la soddisfazione di cacciarla a furor di fischi.



Crediamo che i nostri cittadini meritino qualcosa di diverso, una volta tanto ci
ascolti…

Giulianova. M5S: arresti in Comune, non è solo chiacchiericcio.

Logo Movimento 5 Stelle

Nell’ultimo consiglio comunale il sindaco ha derubricato le notizie e il
dibattito in città sugli arresti e sulla corruzione in comune, a
semplice chiacchiericcio. I suoi fedelissimi parlano di clima forcaiolo.
Ma le ultime notizie lo tirano in ballo direttamente, anche se le
ipotesi di reato non ci sono.
Frasi incredibili, ancor più se dette da un sindaco e da chi rappresenta
i cittadini. La cittadinanza è allo stesso tempo incredula e indignata,
per il sistema che si sta delineando dalle indagini, che toccherebbe
vari esponenti della politica. Si facessero un giro tra la gente per
ascoltare e capire i sentimenti dei cittadini. Una intera città è ferita
nell’orgoglio, e tutti sappiamo bene quanto sia forte l’orgoglio di noi
Giuliesi.

Una intera classe dirigente ed amministrativa sembra aver fallito,
dimostrandosi incapace di controllare, con il rischio che alcuni
potrebbero essere direttamente implicati nel malaffare. Il problema
politico è enorme, ed ogni giorno diventa sempre più grande: non si può
ignorarlo. Il sindaco avrebbe fatto bene a rassegnare le proprie
dimissioni e non a parlare di chiacchiericcio, proprio perché non ha
avuto il pieno controllo della situazione, circondandosi di
collaboratori la cui posizione – al momento – è difficilissima da
difendere.

Margherita Trifoni e il Movimento 5 Stelle – Giulianova ringraziano la
procura e i magistrati per il lavoro svolto, e sono certi che sarà
garantita giustizia nella nostra città. E finalmente gli struzzi
dovranno togliere la testa da sotto la sabbia…. il chiacchiericcio
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potrebbe presto trasformarsi in fatti, o peggio in reati.

Margherita Trifoni Movimento 5 stelle Giulianova

Giulianova. Festival: Clarissa Leone Madrina del 18esimo Festival
di Bande

I  gruppi  e  le  Majorettes  in  parata  sul
lungomare fino a piazza Dalmazia
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Sabato 3 giugno_ Giulianova- – Tutto pronto per la grande parata sul lungomare di Giulianova nell’ultima giornata del
18/o Festival  internazionale di  bande musicali  e  majorettes domenica 4 giugno.  Alle  15.00 le bande partiranno dalla
banchina  del  molo  nord  del  Porto  per  sfilare  nel  centro  della  città  e  arrivare  sul  lungomare  con  uno  spettacolo  in  piazza
Dalmazia.  A  fare  da  madrina  sarà  Clarissa  Leone,  l’attrice  della  serie  Distretto  di  Polizia.   A  sfilare  gruppi  bandistici  e
Majorettes provenienti da Polonia, Repubblica Ceca, Bulgaria, Croazia, Messico, Francia oltre che da varie regioni d’Italia.
Le Bande si riuniranno sulla banchina nord del Porto da dove partiranno per percorrere tutto il lungomare monumentale,
viale Gasbarrini, viale Orsini, via Nazario Sauro e infine si esibiranno in Piazza Dalmazia.

Al termine della parata il Festival torna in piazza Buozzi, a Giulianova paese, dove dalle 20.00 si terranno i concerti di
chiusura e la premiazione dei vincitori alla presenza del sindaco Francesco Mastromauro e di altre autorità.

Premi  prestigiosi  e  ambiti  per  le  le  prime  tre  Bande  classificate:  il  Trofeo  Città  di  Giulianova  in  oro,  argento  e  bronzo,
impreziosito  da smalti  ceramici  creato dal  maestro  orafo  Luigi  Valentini  di  Giulianova.  E  poi  anche la  medaglia  di
rappresentanza inviata dal presidente della Repubblica e la medaglia del presidente del consiglio dei Ministri.

 

 

 

 

 

 

 

Con  il  Patrocinio  di:  Presidenza  Consiglio  dei  Ministri;  Ministero  dei  Beni  delle  attività  culturali  e  del  turismo;
Rappresentanza in Italia della Commissione Europea; Regione Abruzzo; Rai Abruzzo; Città di Giulianova; DMC Hadriatica;
Fondazione Tercas; Università degli studi di Teramo

 

 

Ingresso gratuito agli spettacoli

 

Sito:  www.bandeinternazionali.it  – 
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